

Appel à manifester
Le 18 mars 2023 à 12h à Hermannplatz

Arrêtons l'alliance réactionnaire !

En mai 2023, Berlin pourrait redevenir une ville gouvernée par la CDU.

Nous devons l'en empêcher!

Ce dont Berlin a besoin est une politique sociale, participative, non-discriminatoire et écologique. La majorité parlementaire doit être utilisée pour concevoir la ville en coopération étroite avec la société civile.

**C'est pourquoi nous appelons à manifester contre une coalition dirigée par la CDU à Berlin, contre le retour de la droite conservatrice dans notre ville !
Pour une ville tolérante, diversifiée et sociale pour toutes·tous !**

En effet, la CDU est le contraire du renouvellement dont la ville a besoin dans les domaines du logement, du climat et de la politique de l'intérieur.

Politique du logement :

La politique municipale a reçu un mandat clair de la population de mettre en oeuvre l'initiative "Deutsche Wohnen und Co Enteignern" [Expropriation de Deutsche Wohnen & Cie] – donc d'exproprier les grandes entreprises de bien immobiliers qui font flamber les prix des loyers. Les intérêts des locataires – qui représentent la majorité de la population berlinoise – doivent avoir la plus haute priorité. Les problèmes les plus urgents comme le manque de logements, des loyers inabornables, de la discrimination raciale et des personnes handicapées sur le marché du logement, des logements vides, des contrats à durée limitée et des expulsions violentes doivent être résolus. Et ce avec la participation des initiatives populaires et des organisations locales. Ce dont Berlin a besoin est une politique du logement centrée sur l'intérêt général, et non pas de nouveaux logements inabornables, ni de privatisation à des fins spéculatives. La CDU reste le parti des grandes entreprises et des investisseurs·euses motivé·e·s avant tout par le profit financier.

Politique du climat et des transports :

En ce qui concerne l'urgence climatique mondiale, il faut une transformation socio-écologique de la ville. Au lieu de poursuivre la construction de routes comme l'A100, Berlin a besoin d'une mise en oeuvre de la loi sur la mobilité – donc la priorité aux transports publics abordables, de personnel correctement rémunérés, de pistes cyclables et d'une utilisation de l'espace public adaptée aux besoins de la population. Les mesures de protection du climat doivent être conçues de manière socialement équitable et les espaces verts comme le Tempelhofer Feld et bien d'autres doivent être préservés, de pair avec des mesures de désimperméabilisation et de plantation des sols. De même, la production d'énergie et la gestion de l'eau doivent être transformées. Avec l'initiative sur la neutralité climatique 2030, ces objectifs doivent être rapidement mis en oeuvre en collaboration avec la société civile.

Politique de l'intérieur :

La situation des personnes immigrées et réfugiées doit s'améliorer. La campagne électorale raciste de la CDU et la polémique concernant l'ouverture de son principal candidat aux discours d'extrême droite montrent à quoi la ville doit s'attendre en matière de politique intérieure avec un Sénat mené par la CDU: encore plus de répression et un renforcement de l'état policier, procédures systématiques d'expulsion et de retour forcé souvent conduites de manière illégale.

Un Sénat mené par la CDU sera encore plus impitoyable envers les personnes sans domicile fixe.

La loi sur l'anti-discrimination pourrait également se perdre dans cette coalition réactionnaire, alors qu'il faut absolument combattre la discrimination dans la vie quotidienne, dans la recherche d'un logement ou d'un emploi et faciliter l'accès au logement pour de nombreux groupes.

Des centaines de milliers de personnes vivent encore dans la pauvreté à Berlin, principalement en raison de salaires top bas, de loyers trop chers, d'un coût de la vie trop élevé, et de la discrimination. La politique de la droite conservatrice n'est pas la solution pour Berlin.



Les membres de la SPD décident non seulement de la prochaine coalition, mais aussi de leur volonté à former des alliances progressistes dans les années à venir. Si les membres de la SPD confirment la direction que le comité de direction du parti veut prendre, ils risquent d'entraîner la ville dans des gouvernements de droite conservatrice pour des années, voire des décennies.

C'est pourquoi nous, en tant que large alliance d'initiatives et d'organisations de la société civile, exigeons un NON clair des membres de la SPD à une coalition de partis réactionnaires, et c'est pourquoi nous allons manifester pour une politique municipale différente pour laquelle la vision d'une ville tolérante, sociale et porteuse d'avenir pour toutes-tous est au centre des préoccupations.

**Donc: Engageons-nous pour l'avenir de cette ville et empêchons un retour de la droite conservatrice!
Changeons Berlin ensemble!**

NON au vote pour une coalition avec la CDU.

Signé :

100% Tempelhofer Feld
200 Häuser
AK Munizipalimus Berlin
Bizim Kiez
Changing Cities e.V
Decolonize Berlin e.V.
Deutsche Wohnen & Co Enteignen
Erwerbslosen Initiative Basta!
Initiative Hermannplatz
Initiative Schwarzer Menschen Deutschland (ISD) Berlin
Kiezkultur erhalten
Kieztreffen Pankow
Kotti & Co Mietergemeinschaft
Leerstandsmelder Berlin
Omas 4 Future, Vernetzungstreffen Rathausblock,
Volksentscheid Berlin autofrei – Weniger Autos, mehr Berlin!